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地域の代表 民生委員　　１名

区・地域包括支援センター １名

その他 １名
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◆活動報告・活動計画

別紙「活動報告書」のとおり。

◆活動報告・計画に対する評価

◆事業所に対する要望・意見

◆要望・意見に対する事業所からの回答

(平成２８年度）第２回運営推進会議実施報告書
平成　29　年　1　月　11　日

事業所名 認知症対応型通所介護サービスの種類大田区立糀谷高齢者在宅サービスセンター

開催場所 大田区西糀谷２-１２-１　大田区立特別養護老人ホーム糀谷　会議室

【家族】
①送迎の送り出しに苦労したことがあった。デイサービスの職員が声掛けやコーヒーを事前に出すなど
工夫していってくれるようになり助かった。今考えると便が出るときに拒否があった気がする。本人の気
持ちを考えることが必要と活動報告にあったが気持ちを考える必要もあると感じました。デイサービスで
は今後も本人と家族の目標達成のために取り組んでほしい。
②歩けなくなり徘徊の心配はなくなった。自宅前の階段が降りられなくなり外出ができなくなった。どうに
かしてほしい。

【民生委員】
・自分も参加し、認知症ケアの勉強になっている。家族介護の大変さが共感できる。

開催日時

出席者

　　９　人

（内訳）

電話番号

　　　平成２９年１月１１日（　水　）　　　１４：００　　～　１５：００

①デイサービスでは常に利用者の目標やご家族の希望に沿ってプランを考えている。糀谷在宅の目標
である「ご自宅での周辺症状の緩和」のスタイルは今後も変わりません。認知症の方でも最後まで住み
慣れた地域で暮らしていけるよう認知症対応型通所介護で得た知識やスキルを地域に還元していきた
い。
②福祉用具を含め、自宅から安全に外出できるようチームで検討していきます。筋力は失われていな
い。デイサービスでは立位が保てるよう機能訓練していく。

その他今年度認知症対応型通所介護の活動をスライドで説明。

【家族】
・いきいきしている顔をスライドで見ることができた。自宅でも動けるようになってきており、助かっている。
・認知症で家では怒ってばかりいる。笑顔のスライドをみて、以前は家でもにこにこしていたんだと感じ
た。
【民生委員】
・デイサービスでの取り組みがよくわかりました。
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◆地域・行政等からの情報提供

◆その他・特記事項

※会議録作成にあたって

・報告書は２ページにわたっても構いませんので、文字は縮小しないでください。

【民生委員】　へ、デイサービスセンターから質問

Ｑ　地域の民生委員の定例会で運営推進会議に関する話題がでていますか？
Ａ　定例会で話題にあげたが他のデイサービスに参加した方の話では、ここのように話し合ったりする会
議ではなかったそう。報告のみで終わっている。今後も運営推進会議での内容などを話題にし共有して
いきたい。

※その後フロア見学を兼ね、おやつ作りに、家族、民生委員、地域包括支援センター職員も参加してい
ただきました。

【地域包括支援センター】

介護者情報誌　ゆうゆう　より
・インフルエンザのはやっている時期になっているので感染症に注意してほしい。基本の手洗いうがいを
行ってください。
・介護家族会の紹介も載っているので見てください。


